

Take my Hand

Snarry

Von Vika_Hatake

Kapitel 4: 4.Die Veränderung

@alle: Vielen Dank für eures Kommiss und favos das freut mich total ihr spornt mich voll an schnell weiter zu schreiben hoffe euch gefällt dieses kapitel auch.

Kapitel 4 Die Veränderung

Harry starte Stunden lang auf die Wand, er konnte klaren Gedanken fassen. Er hatte so viele Fragen. Nach einiger Zeit, hatte er sich entschieden. Er packte all seine Sachen in den Koffer und verließ das Haus. Der fahrende Ritter Müsste bald kommen, dann könnte er den Rest der Ferien im Tropfenden Kessel verbringen.

Zwei Wochen vergingen wie im Fluge und er verkroch sich in seinem Hotelzimmer, er las alles über Elfen und Veelas. So erfuhr er, dass seine Verwandlung mit seinem 18. Geburtstag stattfindet. So bekam er den Rest seine Magie und bestimmte Veränderung seines Körpers. Danach hatte er zwei weiter Wochen um sich mit seinem Seelenpartner zu binden, sonst würde er sterben. Harry hatte gelernt seine Gefühle zu verstecken, er trug eine Maske ohne Emotionen.

In Hogwarts

Es vergingen die nächsten Wochen nach den Sommerferien in Hogwarts. Harry wurde zum Schulleiter bestellt. Dumbledor merkt die Veränderung von Harry. Dieser hatte keine Brille mehr, seine Haare sind jetzt schulterlang und standen nicht mehr ab, sondern lagen stufenartig im Gesicht.

Doch er hatte keinen Gesichtsausdruck, seine Augen waren klar und glänzend, doch ohne Gefühl. Kein Lächeln seit Wochen mehr.

dübelnder lächelt ihn an und bietet ihm ein Stuhl an.

„Zitronenbonbon?“

„Nein, danke.“

„So wie es aussieht hast du einige Veränderungen vorgenommen. Du erinnerst mich ein wenig an Severus, als er noch jung war.“ Er schmunzelte leicht.

„Wenn sie meinen.“

„Okay. Kommen wir zum Punkt, weshalb ich dich hergerufen habe. Voldemort hat lange nichts mehr unternommen. Wir glauben er plant etwas großes.“, er seufzte, „Du

musst gewaffnet sein. Prof. Snape wird dir in nächster Zeit Nachhilfe geben. Versuch dich diesmal, mit ihm zu vertragen.“

Harry nickte, sein Plan ist aufgegangen, er wollte sowieso mit Snape in Kontakt treten. Er stand auf und verschwand wieder in sein Zimmer. Er ließ einen zufriedenen Dumbledore zurück, der nur hämisch grinste.

Der Zaubertränken-Unterricht verging nur sehr langsam. Als es endlich gongte, hatte Harry sich zu früh gefreut. „Mr. Potter, heute Abend, 20 Uhr, mein Büro!“ Harry nickte und verließ das Klassenzimmer.

Es war bereits 19.55uhr. Harry ging den Gang zum Kerker entlang. Er wollte heute in Kontakt mit seinem Vater treten, doch dazu brauchte er die Hilfe von Snape. Er klopfte an das Büro des Professors. „Herein.“ Harry trat ein, aber das Büro war leer. Nur die Tür zu seinen Privaträumen stand offen. Er trat zur Tür und sah hinein. Er sah Snape der sich gerade seine Todesesserrobe anzog. Harry sah einen Moment den nackten Oberkörper seines Lehrers, dieser hatte einen durch- trainierten Körper und sah sehr gut aus. Seine alabastafarbene Haut trug viele feine Narben.

Er hätte beinahe angefangen zu sabbern, wenn Severus ihn nicht bemerkt hätte. „Na, gefällt dir was du siehst?“ Harry wurde rot sagte aber nichts. „Wir müssen den Unterricht verschieben, der dunkle Lord hat mich gerufen.“ „Das trifft sich gut, ich wollte Sie sowieso um einen Gefallen bitten im Punkt Voldemort.“ „Und der wäre? Soll ich ihn töten? Und wieso sollte ich dir diesen gefallen erfüllen?“ „Nein, keineswegs. Könnten Sie nur ihm das von mir geben? Im Gegenzug für mein Schweigen versteht sich.“ Harry holte einen Umschlag aus seinen Umhang und reichte ihn Snape. Dieser schaute ihn verwirrt an, nickte aber zur Bestätigung. Harry wunderte sich weshalb Snape ihn duzte und so nett zu ihm war aber darum konnte er ihn später fragen. Snape zuckte zusammen und berührte seinen linken Unterarm, schnell ging er zum Kamin und sagte: „Riddle Manor!“ Harry stand in dem Wohnzimmer des Tränkemeisters und begab sich zum Sessel in den er sich sinken ließ und wartete.

~Bei Snape~

„...so dass wars für heute. Hat jemand noch etwas zu berichten?“, fragte Voldemort. Eine Hand schnallte hoch um zu verdeutlichen das jemand etwas zu berichten hat. Es war Snape. „Mein Lord, Harry Potter kam zu mir und übergab mir dies für sie. Ich habe es auf Zauber und Flüche getestet. Er ist in Ordnung.“ Snape übergab ihm den Umschlag. Alle Todesesser waren gespannt und sahen auf den Umschlag. Der Lord war erstaunt. Harry nahm Kontakt mit ihm auf, dachte er etwa dass er stellen sollte oder was sollte das. Er öffnete den Umschlag und sah auf den Zettel. Seine Augen weiteten sich und es war so leise im Raum, das man eine Stecknadel hören würde, wenn sie auf den Boden fallen würde. „Alle verschwinden, außer du, Severus!“, schrie Voldemort sauer. Die Todesesser Disapparieren oder Flohten weg. Tom erhob sich und ging in sein Büro. Severus folge ihm.

„Darf ich den Zettel auch sehen?“ Wortlos reichte Tom, Severus den Zettel. Auch dessen Augen weiteten sich für einen Moment. „Woher..?“ „Ich weiß es nicht, Sev. Davon wussten nur meine Familie und engsten Freunde. Was will Potter damit erreichen? Denkst du Alex lebt noch und er will uns mit ihm bestechen?“ Tom sah Severus verzweifelt an. „Das musst du wohl oder übel ihn selbst fragen. Er hat sich in letzter Zeit verändert, sein Aussehen und seine Lebensweise. Als hätte er keine Seele. Irgendein Geheimnis hat er ganz sicher. Soll ich ihn holen?“ „Ja, ich möchte mich

versichern, was er über Alex weiß.“ Snape verschwand durch den Kamin und ließ einen verwirrten dunklen Lord zurück.

-Kapitel 4 ende-